

PRESSEMITTEILUNG

**„Wärme. Sicherheit. Zukunft.“ – Wege in die Energiewende vor Ort
Gasversorgung Main-Kinzig und Gemeinde
Hasselroth laden zur Informationsveranstaltung ein.**

**Gelnhausen im November 2025 – Am 11. Dezember 2025 laden die
Gasversorgung Main-Kinzig GmbH und die Gemeinde Hasselroth alle
Bürgerinnen und Bürger um 18.30 Uhr zu einem informativen Abend in die
Friedrich-Hofacker Halle in Niedermittlau ein. Unter dem Motto „Wärme.
Sicherheit. Zukunft.“ erwartet die Teilnehmenden ein vielfältiges Programm
rund um klimafreundliche Heizlösungen, Fördermöglichkeiten, Wissenswertes
zur Wärmewende in Hasselroth sowie ein Wärmepumpenmodell zum Anfassen
an einem Infostand von Vaillant.**

Die Wärmewende ist eine politische Vorgabe – vor allem aber auch eine Chance, die Region zukunftsfähig zu gestalten. Besonders der Wärmesektor steht vor großen Veränderungen, weil er eine zentrale Rolle beim Erreichen der Klimaziele spielt. Das bietet große Potenziale für den Klimaschutz, wirft aber auch wichtige Fragen für Bürgerinnen und Bürger auf: Was bedeutet das konkret für den eigenen Haushalt? Welche Technologien sind zuverlässig und zukunftsfähig? Und wie können Eigentümerinnen und Eigentümer die Umstellung finanziell und organisatorisch stemmen?

Um wichtige Aufklärungsarbeit zu leisten und Fragen wie diese zu klären, haben die Gasversorgung Main-Kinzig und die Gemeinde Hasselroth mit Bürgermeister Matthias Pfeifer zu einer Informationsveranstaltung geladen. „Wir möchten die Angst nehmen, die teilweise gemacht wurde, und möchten gemeinsam mit mainkinzigGas informieren und aufzeigen, wie wir die WärmeverSORGUNG in Hasselroth zukunftssicher und bezahlbar gestalten können“, so Bürgermeister Pfeifer

über die Idee des Abends. „Die Veranstaltung soll vor allem Orientierung geben und Mut machen, den nächsten Schritt in Richtung zukunftssicheres Heizen zu gehen.“

Wärme mit Perspektive: Das erwartet die Besucherinnen und Besucher.

Der Abend ist darauf ausgelegt, einen ausgewogenen Mix aus Information, Beratung und persönlichem Austausch zu bieten. So erfahren die Teilnehmenden in informativen, kompakten Fachvorträgen

- welche Entwicklungen den Wärmemarkt prägen und was das für die Gemeinde Hasselroth bedeutet,
- welche gesetzlichen Anforderungen auf Eigentümerinnen und Eigentümer zukommen,
- warum Wärmepumpen eine Schlüsselrolle in der Energieversorgung der Zukunft spielen und
- welche attraktiven Förderprogramme den Umstieg erleichtern.

Ein besonderes Highlight: Der Heizungshersteller Vaillant präsentiert an einem Informationsstand ein Wärmepumpenmodell zum Anfassen, um moderne Heiztechnik greifbar und verständlich zu machen.

„Viele Bürgerinnen und Bürger sind sich unsicher, wie sie ihre Heizung fit für die Zukunft machen können“, weiß Tamara Remahne, Geschäftsführerin der mainkinzigGas. „Deshalb möchten wir mit Fakten, Praxisbeispielen und persönlicher Beratung unterstützen – und zwar direkt vor Ort. Schließlich beschäftigen wir uns seit 115 Jahren mit dem Thema Heizen, diesen Wissensvorsprung möchten wir natürlich gerne teilen.“

Deshalb nehmen sich die Fachberaterinnen und Fachberater auch die Zeit für individuelle Fragen und persönliche Gespräche. Ob technische Machbarkeit einer Wärmepumpe im Altbau, Wirtschaftlichkeitsüberlegungen oder Fördertöpfe – die Wärme-Profis des Gasversorgers werden den Abend nutzen, um aufzuklären.

Gemeinsam handeln für die Region.

Die Veranstaltung ist Ausdruck der engen Partnerschaft zwischen der Gasversorgung Main-Kinzig und den Kommunen des Kreises – in diesem Fall der Gemeinde Hasselroth. Von Gründung an ist die mainkinzigGas als regionaler Energieversorger fest im Kreis verwurzelt. Diese lokale Expertise und das tiefen Verständnis für die Bedürfnisse der Menschen vor Ort prägen auch den Weg in die Wärmewende. Ziel sei es, die Transformation nicht über die Köpfe der Menschen hinweg, sondern gemeinsam mit Ihnen zu gestalten, so Remahne.

Diese partnerschaftliche Herangehensweise zeigt sich auch im Detail: Bei winterlichem Fingerfood können sich die Teilnehmenden in entspannter Atmosphäre austauschen und vernetzen. Schließlich ist die Wärmewende eine gemeinschaftliche Aufgabe, bei der Nachbarinnen und Nachbarn voneinander lernen und sich gegenseitig inspirieren können.

Jetzt anmelden und dabei sein.

Die Teilnahme an der Veranstaltung „Wärme. Sicherheit. Zukunft.“ ist gratis. Um eine bessere Planung zu ermöglichen, wird allerdings um Anmeldung unter www.mainkinziggas.de/hasselroth gebeten.

Auf einen Blick.

Wann? Donnerstag, 11. Dezember 2025, 18.30 bis 21.30 Uhr (Einlass ab 18.00 Uhr)

Wo? Friedrich-Hofacker Halle in Niedermittlau

Eintritt frei

Anmeldung unter www.mainkinziggas.de/hasselroth

Weitere Informationen:

www.mainkinziggas.de/waermeplanung

waerme@mainkinziggas.de



Über die Gasversorgung Main-Kinzig GmbH

Seit über 115 Jahren ist die Gasversorgung Main-Kinzig GmbH ein verlässlicher Energiepartner für die Menschen im Main-Kinzig-Kreis. Aus dem regionalen Gasversorger von einst ist ein moderner Energiedienstleister geworden, der die klimaneutrale Wärmeversorgung aktiv mitgestaltet. Mit technischer Expertise, persönlicher Beratung und einem tiefen Verständnis für die Region begleitet mainkinzigGas Privathaushalte, Unternehmen und Kommunen auf ihrem Weg in eine nachhaltige Energiezukunft.

Pressekontakt:

Gasversorgung Main-Kinzig GmbH

Thomas Löther

Marketing & Kommunikation

Rudolf-Diesel-Straße 1

63571 Gelnhausen

Telefon: +49 6051 / 82 33-484

Mobil: +49 170 / 6288353

E-Mail: presse@mankinziggas.de

Internet: www.mankinzigas.de